
最新周年庆感谢信(大全5篇)
在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？接
下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起
来看一看吧。

周年庆感谢信篇一

亲爱的朋友：

时值八月初秋来临，也是南宁华华气排球俱乐部成立一周年，
此时此刻，我们怀着感激的心情对曾经，现在，今后和一直
以来关心华华以及给予华华帮助的每一位朋友，诚挚地道一
声：谢谢您！

俱乐部成立一年来，始终秉承其创建宗旨：促进和发展全民
健身活动，为气排球运动的'普及、发展和提高服务。在这一
年里，华华日益壮大，不断探索俱乐部管理和发展的新路子，
发展会员上百名。在这一年里，俱乐部成功地举办了"花溪王
杯"邀请赛和日常的月赛活动,积极开展以走出去,请进来的方
式进行的各种交流活动,足迹遍及扶绥、上林、龙州、大新、
宁明等地，华华气排球俱乐部的影响不断扩大。在历次比赛
中，华华队员们凭借顽强拼搏的斗志，夺得了南宁市“花溪
王杯”气排球邀请赛男子组冠军；南宁市“中国体育彩票
杯”气排球赛男子组冠军；南宁市青秀区首届运动会气排球
赛男子组冠军；南宁市首届气排球大赛男子公开组冠军，以
及南宁市第七届运动会气排球赛与南宁市首届气排球大赛男
子混合组第三名。俱乐部在取得优良战绩的同时，也是首个
成功地引入商业赞助机制的俱乐部，这必将为华华更持久的
建设和发展打下良好的基础。在球场外，俱乐部还听取会员
的建议，组织动员会员积极筹集捐款，开展向社会献爱心的
活动。



短暂的一年时间已经过去，所有上述成绩的取得，与您的支
持与帮助是分不开的。今后，华华俱乐部将继续秉承竞技与
娱乐相结合的发展群众体育的宗旨，坚持男女平等的运动方
向，将专业、先进的气排球技战术理念和运动保健知识普及
在气排球领域里，不断取得新突破。希望我们大家共同努力，
一如既往地相互支持、相互关心、相互爱护，俱乐部也将不
断总结经验，更好地，更专业地为大家服务，把气排球之家
建设得更加温暖阳光。

最后，衷心希望您能在华华气排球俱乐部里得到健康,得到快
乐!

周年庆感谢信篇二

亲爱的各位朋友：

大家新年好!首先谢谢大家关注ps美工宝!

最近由于某些原因没能给大家更新文章，对此我们深感抱歉!
为此，我们想邀请您加入我们，我们打算更改我们的更新文
章的思路。

请提出您在设计中不懂的问题

您在设计中有不懂的，可以通过后台留言来告诉我们，我们
看到了，第一时间会给您回复。当然，您遇到的问题大多设
计师都是会遇到的，我们就会拿您出现的问题在给您解答完
之后更新文章给其他设计师(不会使用您给我们的素材或者产
品)，大家一起进步。

供稿

建议



你们有什么好的意见，也可以留言给我们，公众号总是会有
改进的地方，我们一起把他做好!

最后祝关注“ps美工宝”的各位设计师们在今后工作(学业)顺
利，健康快乐!

周年庆感谢信篇三

亲爱的德威堡家人：

在德威堡五周年盛典嘉年华暨20xx第四届品牌战略峰会圆满
成功之际，本人作为德威堡的董事长仅代表公司向你表达衷
心的感谢!

时光荏苒，德威堡已经走过五个年头。在德威堡所有员工的
共同努力下，德威堡在过去的五年里一直保持稳步成长的势
头，向“打造葡萄酒行业连锁第一品牌，成为备受尊重的全
国进口红酒卖场俱乐部，把世界顶级酒庄搬到中国的每个城
市”的美好愿景更近一步。

德威堡的每一位员工都是德威堡的家人，正是你们的呵护与
热爱促使德威堡在过去五年里茁壮成长;正是你们的激情与汗
水缔造了一个个“德威堡式”的奇迹;正是你们的智慧与务实
加速了德威堡事业版图的拓展。你们的敬业付出成就了德威
堡过去，你们都是德威堡最珍惜的家人，所以请相信我，在
未来的发展中,德威堡也会尽力回馈你们一片更广阔的发展天
空。

过去五年，感谢有你，伴我们一路成长;未来的路，希望有你，
随我们一起开创!

此致

敬礼!



xxx

xxxx年xx月xx日

更多

周年庆感谢信篇四

写给群内成员的一封感谢信。

由陕西华星影视拍摄的科教电影《情系洛川红苹果》所有镜
头正在进行中，在此，我想借群内平台说说向我们群众演员
的各位成员说一声：大家辛苦了，谢谢各位的帮忙才有了我
们今天的收获！谢谢！

每天在拍摄中就有好多的乡亲和朋友为我出谋划策，拍摄档
期大家在我的一声招呼下有放下商铺生意的老板，有放下手
中教鞭的园丁，有放下锄头的老乡，有撂下手中课本的孩子，
有放下手机的微商生意，还有请假前来的工人等等，纷纷放
下手中的事情前来义务表演和帮忙。像不像三分样，一遍不
行两遍，三遍不行五遍，有时候一个镜头要拍上十多遍，大
家不厌其烦的一遍遍彩排，才有了我们每天的收获，每一个
镜头中都凝聚着大家的汗水。

我这个群主一次次的“空手套白狼”，一次次的张口招呼大
家来参演，弄得我现在都不好意思了。每天为了能把果乡文
化和果乡群演发展好，建立了此群，该剧总导演每天回来也
跟我沟通好多事情，为了展示群演镜头，我要推敲好几遍。
在每天的筹拍时候，我要联系好多的人员，场地，设备，道
具还有车辆，大多慷慨相助。拍摄时候我们还要安排场次联
系群众演员，甚至遇到放鸽子情况我单位同事还要亲自上阵
补缺。今天我们群内成员在洛阳参加了义务拍摄，发生了些
误会，一方面是县内本土演员和群员在合影上有些误会，请
不要理那些端着人民的.饭碗，看不亲起群众的败家子。另一



方面在途中换衣服中剧组服务工作人员态度不端正问题，导
演已经对工作人员进行批评教育，自我检讨。再次是拍摄中
突来暴雨乘车的问题，车队司机工作不灵活，造成大家情绪
低落，司机也做出承认工作失职的表态，让我带他真诚地向
大家道歉。总导演今天也在倾盆大雨中看这大家上车，并承
诺以后不会再发次类是今天的局面，电影后期制作中会让大
家在荧屏上露面，剧后都会写上参演人员的名字，给大家每
人制作一份光碟，也一定要把这部弘扬苹果文化的电影拍成
功，真诚感谢所有群众演员的大力支持。今天也要特别感谢
我们的带队段老师，从早到晚负责所有成员的安全、乘车、
吃饭等事宜，还要及时跟导演沟通群众的心声，真心的给段
老师说声谢谢。如果这部戏拍摄制作完成，大家看到后还能
够哈哈一乐，就算我们这些人辛苦没有白费，为家乡苹果文
化的发展献上自己的这些举动，都是勤劳的人民和善良的父
母对我们的栽培，我们群内成员很辛苦、敢担当、勇奉献，
你们是洛川人民的骄傲。以后大家在群里有什么话题，可以
及时沟通，共同学习、共同进步，谢谢大家！

周年庆感谢信篇五

老银铺全体工作人员：

你们好！

我是福建莆田的加盟商，借着我们老银铺周年庆，我想特别
说明是对于上次的售后处理问题，我觉得自己选择老银铺银
饰是非常明智的。很感谢总部的两位售后人员，若不是上次
总部临时派人来处理售后问题，估计当时的损失是比较大的。
当然，我不是特意要夸奖他们，确实是他们让作为加盟商的
我感受到了公司的温暖。一个是培训部的徐经理，在诸多方
面都给了我最大的帮助，做事非常细心。

他们真正履行了公司的服务宗旨，也确实让我对于他们的支
持工作感到非常满意。另一个就是工程部的姜师傅，据了解



他因职位关系很少到规模较小的基层店去指导，但来我店之
后仍主动热情，任劳任怨，尤其是他负责任、务实、高效的
工作作风，以及针对性的现场培训指导让我们受益匪浅，对
此我非常敬佩。

虽然我的店铺比较小，但是总部依旧能够非常重视，这点让
我作为加盟商感到特别欣慰。有了总部的.支持以及我个人的
不断努力，我觉得我的店铺业绩会越做越好。虽然总部五周
年庆我是来不了了（忙于周年庆店铺活动），对此也感到非
常遗憾，当然我的祝福依然是永久的。在这五周年庆到来之
际，祝愿我们的老银铺银饰品牌能走的更好、更远！也祝愿
所有工作人员，平安、健康、幸福。

此致

敬礼！

xxx

20xx年x月x日


